

Ried Information

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadtverwaltung Gernsheim in der Ausgabe „ZEITUNG FÜR GERNSHEIM“
Verlag: Friedrich-Wöhler-Straße 2 - 4 · 64579 Gernsheim · Telefon 0 62 58 / 93 36 0 · Telefax 0 62 58 / 93 36 50

28. Jahrgang

17. Oktober 2007

Nummer 42

Neues Königspaar

Stockstadt - Die Schützengemeinschaft veranstaltete am Samstag ihr alljährliches Königsschießen. Insgesamt 26 Mitglieder des Vereins waren mit dem Ziel angetreten, den Titel Schützenkönigin oder Schützenkönig zu erringen. Geschossen wurde auf zwei Ständen mit dem KK-Gewehr, in Damen- und Herrenwertung getrennt, auf jeweils einen Adler mit Reichsapfel, Zepter und Krone. Nachdem diese drei Insignien gefallen waren standen die drei Hofdamen, Helga Kraus, Sigrid Hambach und Andrea Brand, fest. Parallel dazu ermittelten die Herren ihre Ritter. Ernst Hess, Heinz Wenner und Dennis Richardz werden nun für ein Jahr diesen Titel

führen. Bei den noch im Wettbewerb verbliebenen Teilnehmern wuchs die Spannung in Erwartung auf das neue Königspaar. Aber bei den Herren entwickelte sich das Finale zu einer etwas langwierigen Angelegenheit. Endlich, nach zahlreichen Schüssen und einer Dauer von über drei Stunden, fiel der Adler. Der aktive Sportschütze Emil Piller, wurde neuer Schützenkönig der SSG und konnte die Glückwünsche seiner Konkurrenten entgegennehmen. Fast gleichzeitig bewies Hildegard Neider ihre Treffsicherheit auf den Damenadler, brachte ihn zu Fall und wurde zur neuen Königin der Stockstädter Schützengemeinschaft.



Das neue Königspaar der Stockstädter Schützengemeinschaft Hildegard Neider und Emil Piller.
fr-foto-